



# Le printemps de l'orientation

publié le 16/03/2022

## Descriptif :

Forum métiers le 14 mars au collège à destination des élèves de 3ème.

Une première édition d'un forum « métiers » à destination des élèves de 3ème au collège Jean Monnet de Saint-Agnant

Les 138 élèves des classes de 3ème ont participé à un forum « métiers » au collège le lundi 14 mars 2022.

En effet, l'an passé ces élèves étaient en 4ème et n'ont pas pu bénéficier du forum de Rochefort pour les raisons sanitaires que nous connaissons.

Il semblait donc indispensable de mettre en place ce dispositif au collège dans le cadre du printemps de l'orientation (opération qui existe également au lycée).

Avec le soutien des parents d'élèves, et des professionnels sollicités, ce forum s'est tenu au collège. Le format choisi a été celui de constituer des groupes d'élèves qui rencontraient plusieurs professionnels de secteurs différents, sur deux créneaux horaires de cette journée les élèves ont également participé à un job dating dont le scénario est : « je recherche un stage ». Elèves et professionnels ont accueilli ce challenge avec appréhension et curiosité mais finalement, cet exercice sera un plus pour préparer l'épreuve orale du Diplôme National du Brevet.

Une trentaine de professionnels est venue sur site et s'est prêtée au jeu des questions réponses.

Elèves, professionnels, professeurs principaux des classes de 3ème, et l'équipe organisatrice, ont fait un premier bilan à chaud très positif.

Le lien avec le monde de l'entreprise et de l'artisanat a été tissé ce lundi au collège avec sérieux et dynamisme.

Une seconde édition est déjà envisagée !